

Kasat Lantas Polres Karawang: Media Adalah Mitra Strategis Polri Lawan Hoaks

Noer - [KARAWANG.SAPA129.COM](https://www.karawang.sapa129.com)

Feb 12, 2026 - 15:16



Polres Karawang - Suasana keakraban mewarnai pertemuan antara jajaran Kepolisian Resor Karawang dan insan pers setempat dalam rangka memperingati Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2026. Kegiatan yang dikemas dengan makan bersama ini berlangsung di Coffee House Cielo Galuhmas Karawang, Kamis (12/2/2026).

Pertemuan tersebut dihadiri langsung oleh Kasat Lantas Polres Karawang AKP Sudiryanto, Kasi Humas Polres Karawang IPDA Cep Wildan, serta perwakilan para ketua organisasi media yang ada di Kabupaten Karawang. Suasana hangat dan penuh canda tawa mewarnai diskusi santai antara aparat kepolisian dan para jurnalis.

Kasat Lantas Polres Karawang, AKP Sudiryanto, dalam kesempatan tersebut menyampaikan harapannya agar sinergi dan silaturahmi antara Polri dan insan pers dapat terus diperkuat. Menurutnya, hubungan harmonis yang telah terbangun selama ini harus dijaga dan ditingkatkan demi kepentingan masyarakat luas.

"Kami berharap sinergi dan silaturahmi antara Polri dan insan pers senantiasa diperkuat. Media adalah mitra strategis Polri dalam menyampaikan informasi yang akurat, berimbang, dan edukatif kepada masyarakat," ujar AKP Sudiryanto.

Melalui kegiatan peringatan HPN 2026 ini, Polres Karawang menegaskan komitmennya untuk menjadikan media sebagai mitra utama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Sinergi keduanya dinilai sangat vital, terutama di era digital yang rawan penyebaran informasi palsu atau hoaks.

Kasi Humas Polres Karawang, IPDA Cep Wildan, menambahkan bahwa kolaborasi antara kepolisian dan wartawan bukan sekadar hubungan fungsional, tetapi telah berkembang menjadi kemitraan strategis yang saling membutuhkan. Ia mengapresiasi peran pers yang selama ini telah membantu menyebarkan program-program kepolisian.

"Wartawan adalah mitra kami di lapangan. Informasi yang disampaikan secara berimbang dan bertanggung jawab sangat membantu tugas-tugas kepolisian, sekaligus mencerdaskan masyarakat," ungkap IPDA Cep Wildan.

Para ketua organisasi media yang hadir menyambut positif inisiatif Polres Karawang ini. Mereka menilai bahwa komunikasi yang intensif antara aparat penegak hukum dan insan pers akan melahirkan pemberitaan yang lebih konstruktif dan menyejukkan, bukan justru provokatif atau sensational.

Dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara Polri dan wartawan, diharapkan kerja sama yang telah terbangun dapat terus ditingkatkan. Tujuannya adalah menciptakan kolaborasi positif dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta memberikan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Karawang.

Kegiatan makan bersama ini ditutup dengan sesi foto bersama dan saling bertukar cenderamata. Suasana keakraban terlihat hingga acara usai, menandakan bahwa hubungan Polres Karawang dan insan pers Karawang semakin erat dan solid dalam membangun daerah. (Lex)